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Laura Scofield <laura@apublica.org>

Pedido de retorno sobre DEFs e COP 10
info@direta.org <info@direta.org> 15 de janeiro de 2024 às 14:49
Para: Laura Scofield <laura@apublica.org>

Prezada Laura, 
 
Primeiramente agradecemos pelo contato, é sempre de nosso interesse manter uma relação próxima com todos
os veículos de mídia e nos colocamos à disposição para quaisquer outras dúvidas.
 
O Direta fez uma campanha convidando toda a sociedade a participar desse importante processo e esteve no
local como uma das organizações interessadas no tema. Alexandro Lucian, presidente, e Ana Graziele, diretora
administrativa, representaram a entidade e tinham como objetivos receber e interagir com quem comparecesse,
oferecer camisetas e cartazes, garantir que as pessoas tivessem acesso a água que disponibilizamos de cortesia
e registrar a ação através de fotos e vídeos. Como uma organização independente que representa consumidores,
naturalmente quem esteve por lá recorreu a nós com dúvidas sobre o andamento e eventuais programações.
 
Por se tratar de um dia útil e ao identificar que a reunião se estenderia por muito tempo, decidimos que o time do
Direta deixaria a manifestação. Assim foi comunicado aos presentes que os organizadores estariam se retirando,
o que naturalmente impulsionou outras pessoas a irem embora, mas com a sensação de dever cumprido. Foram
feitos os devidos agradecimentos e os participantes seguiram com suas vidas da maneira que acharam mais
adequado. A ação foi conduzida de maneira absolutamente ilibada. O Direta não ofereceu contribuição financeira
a nenhum participante.
 
Em relação ao seu segundo questionamento, desde a criação do Direta, a entidade decidiu por resolução de
nosso corpo diretivo não aceitar recursos financeiros da indústria do tabaco, o que permanece até hoje e não há
planos para mudar essa abordagem no futuro.
 
Mônica Gorgulho foi uma das organizadores do evento "Seminário Internacional sobre tabaco e Redução de
Danos", que ocorreu na Faculdade Mandic em 2019, com apoio da Philip Morris do Brasil. Nesta oportunidade,
Alexandro Lucian foi convidado por Mônica para ser palestrante, quando se conheceram pessoalmente. À partir
dessa época mantiveram contato e tiveram outras iniciativas em conjunto, dentre elas a segunda edição do
mesmo evento, realizada em 2020, em que novamente Mônica convidou Alexandro como palestrante e que
também teve apoio da Philip Morris do Brasil. Alexandro Lucian não recebeu qualquer remuneração por suas
participações nos eventos.
 
O Direta é uma organização oficial e independente, que defende a estratégia de Redução dos Danos do
Tabagismo e representa consumidores no Brasil. O contato entre ambos e a troca de experiências e
conhecimento, o que incluiu esses dois eventos, contribuíram para que o Direta se tornasse uma realidade. É
nesse contexto que entendemos que Mônica Gorgulho possa ter declarado que o Direta seria algum "resultado
direto", como etapas do relacionamento profissional entre eles.
 
Atenciosamente,
A diretoria
Direta.org
 
Em 2024-01-12 16:23, Laura Scofield escreveu:
 
Olá, boa tarde.
 
Sou repórter da Agência Pública e estou fazendo uma reportagem sobre a regulação dos cigarros eletrônicos e as
pressões feitas na Anvisa e Congresso acerca do tema. Tenho alguns questionamentos para o Direta.
 
Já conversei com o Lucian, então a maior parte dos questionamentos já foi respondida, mas faltaram alguns.  
 
No final do ano passado, o Direta organizou uma manifestação na frente da Anvisa. A reunião estava marcada
para às 9h30, mas começou com atraso, por volta das 10h. Às 11h uma pessoa que reconhecemos como a
diretora administrativa do Direta, Ana Graziele Quaresma, questionou ao presidente da associação, Alexandro
Lucian, se poderia "liberar" os manifestantes por conta do horário avançado. Após Lucian dar aval, a maior parte
dos defensores dos vapes deixaram o local. 
O Direta confirma que esse diálogo entre Ana Graziele e Lucian ocorreu?  
Por que coube ao Direta liberar os manifestantes da participação em uma manifestação voluntária? 
O Direta faz algum tipo de pagamento aos presentes nessas manifestações?


